
REQUERIMENTO Nº. 038/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 11 de Setembro de 2017, 

Autoria:-  Vereador MARCOS APARECIDO PRADO. 
 
ASSUNTO: Solicitar a(o) Excelentíssimo(a) Senhor(a) Prefeito Municipal 
informações a respeito das medidas que foram, que estão e/ou que 
pretendem ser adotadas por esta respeitosa administração acerca da 
possibilidade de serem implantadas câmeras filmadoras nos locais de 
acesso (entrada e saída) da nossa querida Regente Feijó. 
 
JUSTIFICATIVA: A população regentense, há anos, que espera da 
administração providências no sentido de serem coibidas as práticas 
ilícitas que, muitas vezes, prejudicam os munícipes de todas as classes 
sociais. Acreditamos que com a instalação de câmeras filmadoras em 
locais estratégicos da nossa querida Regente Feijó, certamente, que 
esses malfeitores se sentirão inibidos com este aparelho reduzindo os 
índices de crime, assim como ocorrem em diversas cidades da nossa 
região.  Daí porque é contamos com a sensibilidade do nobre alcaide com 
vistas ao atendimento abreviado a presente solicitação, por medida de 
extrema necessidade. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo(a) Senhor(a) Prefeito Municipal, em seu 
gabinete situado na sede do Paço Municipal local. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 11 de Setembro de 2017. 

 
 

Vereador MARCOS APARECIDO PRADO 


